
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

PREMESSO CHE

-  l’appalto per la rimozione degli autoveicoli  è scaduto ormai da alcuni anni

CONSIDERATO CHE

- allo stato attuale vi sia un incarico diretto “volta per volta” ad una ditta piuttosto che ad un’altra, il 
che potrebbe provocare una diversa quantificazione economica della rimozione stessa, 
determinando un vantaggio ad un cittadino rispetto ad un altro

PRESO ATTO CHE

-  il servizio di rimozione, proprio per la sua particolarità, dovrebbe avere regole certe e parametri 
ben definiti, pertanto sarebbe opportuna una gara d’appalto che stabilisse univocamente i criteri e i 
costi del servizio

CONSIDERATO

- che da un punto di vista normativo non si possa lasciare alla discrezionalità del comando un 
servizio del genere

SI INTERROGA IL  SINDACO 

- Per sapere se sia consapevole che l’appalto per la rimozione dei veicoli sia scaduto

- Per sapere come mai la gara d’appalto non sia ancora stata bandita

- Per sapere quando l’Amministrazione intenda sanare questa grave mancanza
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